



4 Pièces

77 m²

Réf. BS2418

346 500 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Nord / avenue Alfred Borriglione, bel emplacement entre la Place de la Libération et le quartier Valrose, toutes commodités et ligne I du Tram au pied de l'Immeuble. En Avant-dernier étage d'un petit Immeuble niçois, en excellent état et bien entretenu. Appartement 4 Pièces 77m2 traversant, lumineux et ensoleillé, qui présente un beau potentiel de rénovation et de réagencement pour un Confort de vie moderne. Une grande Entrée dessert l'ensemble des Pièces. Séjour et Chambre principale 18m2 en façade sur Borriglione, profitant de la Vie du quartier. A l'arrière, grande Cuisine et deux Chambres ...

Nice Nord, avenue Alfred Borriglione, lovely location between Place de la Libération and the Valrose district, with all amenities and streetcar line I at the foot of the building. Penultimate floor of a small Nice building, in excellent, well-maintained condition. Bright, sunny 77m2 4-room apartment with great potential for renovation and refurbishment for modern living comfort. Beautiful entrance hall leading to all rooms. Living room and master bedroom 18m2 facing Borriglione, benefiting from the life of the neighborhood. To the rear, large Kitchen and two Bedrooms overlooking the Gardens of the ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

